

**Artikel vom 26.03.2022**

Nachruf

## CSU-Ortsvorsitzender Wolfgang Hellmann verstorben.



Unfassbar für uns alle, müssen wir ihnen mitteilen, dass unser CSU-Ortsvorsitzender, Stadtrat und Freund Wolfgang Hellmann nach kurzer schwerer Krankheit am 22. März 2022 verstorben ist.

Wolfgang Hellmann hat durch jahrzehntelanges Engagement die CSU in Röthenbach mitgeprägt und mit seinem unermüdlichen Einsatz für die Menschen in unserer Stadt viele Spuren hinterlassen.

Dafür sind wir unendlich dankbar und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefstes Mitgefühl gilt seiner Frau und seinen Töchtern.

Lieber Wolfgang, Ruhe in Frieden!